

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INFLACIÓN, EN NIVELES NO VISTOS DESDE EL 2000; SE ACELERÓ A 8.62%

- La inflación continuó por las nubes. Durante la primera quincena de agosto se volvió a acelerar.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ALIMENTOS SE ENCARECEN 13.8%

- De acuerdo con el Inegi, en comparación con la primera quincena de agosto del año pasado, el kilo de tortilla aumentó 13 por ciento.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

DÉFICIT DE CONDUCTORES PONE EN JAQUE EL TRANSPORTE DE MERCANCÍAS

- Telemática, consumo eficiente de combustible y formación de operadores, algunas alternativas para resolver el problema.

INFLACIÓN, EN NIVELES NO VISTOS DESDE EL 2000; SE ACELERÓ A 8.62%

La inflación continuó, en la primera mitad de agosto, por las nubes. Los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) mostraron que los precios al consumidor volvieron a acelerarse, alcanzando un nivel que no se veía en más de dos décadas. En los primeros 15 días de agosto, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.42%, con lo que a tasa anual los precios de los bienes y los servicios presentaron un encarecimiento de 8.62 por ciento. El dato es el mayor nivel que se tiene para una quincena desde la última del 2000, cuando la inflación reportó una tasa anual de 8.87% y quedó por arriba de las expectativas del mercado, que esperaba un aumento de 8.51 por ciento. En lo que va del año, la inflación ha sido el dolor de cabeza a nivel mundial ante los elevados niveles que ha presentado.



ALIMENTOS SE ENCARECEN 13.8%

El precio de los alimentos volvió a presionar el bolsillo de los mexicanos en la primera mitad de agosto, de acuerdo con la información divulgada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En los primeros 15 días del mes, el precio de los alimentos mostró un aumento anual de 13.77%, mayor a la inflación general que se reportó en el periodo, de 8.62% y afectando, principalmente, a las familias de menores recursos. Incrementos en el precio de algunos granos, como consecuencia de la guerra en Europa del Este, así como las disrupciones en la cadena de suministro que prevalecen por la pandemia, han encarecido el acceso a esta necesidad básica. A lo anterior, se suma la situación en algunas zonas del país, en donde el crimen organizado también ha impactado en los precios al consumidor final, así como condiciones climatológicas.



DÉFICIT DE CONDUCTORES PONE EN JAQUE EL TRANSPORTE DE MERCANCÍAS



Durante el último año, el movimiento de mercancías registró una recuperación, consolidando una aportación de la industria del transporte a la economía del país, que representó 3.3% del producto interno bruto (PIB). Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar) refieren que en este periodo 64% de las exportaciones y 51% de las importaciones fueron movilizadas por carretera. Una de las áreas de oportunidad en la industria es la carencia de personal, dentro y fuera del país. De acuerdo con el International Road Transport Union (IRU), en el mundo existe un déficit de más de 2 millones 600 mil conductores profesionales de vehículos de carga. México no está exento de esta situación ya que las organizaciones que agrupan a las empresas del sector estiman que el déficit que tienen es de 175%, es decir, faltan cerca de 50,000 choferes en el sector.



TENSORES DE LA BANDA DE ACCESORIOS

Su función es la de mantener en todo momento la cantidad de tensión correcta de la correa de accesorios a lo largo de su ciclo de servicio. También ayuda a proteger otros componentes; por ejemplo, alternador, compresor de aire acondicionado y bomba de agua; prácticamente se encarga de permitir que los dispositivos en movimiento, puedan estar bajo una tensión adecuada.



OMS: UN MILLÓN DE MUERTES EN EL MUNDO POR COVID-19 EN LO QUE VA DE 2022

- La Organización pidió a los gobiernos de todos los países redoblar sus esfuerzos para vacunar a trabajadores sanitarios, personas mayores y grupos vulnerables.

EL DAÑO PULMONAR PERSISTE UN AÑO DESPUÉS DE SUFRIR NEUMONÍA POR COVID-19

- El primer estudio a largo plazo, realizado por el Clínico San Carlos de Madrid, muestra que un tercio de los pacientes con neumonía grave en la primera ola de la pandemia presentan alteraciones radiológicas de fibrosis.

INDRE CONFIRMA SEGUNDO CASO DE VIRUELA SÍMICA EN GUANAJUATO

- El martes el InDRE confirmó el segundo caso de Viruela Símica en Guanajuato, sin embargo, se desconoce el estado en el que se encuentra.

OMS: UN MILLÓN DE MUERTES EN EL MUNDO POR COVID-19 EN LO QUE VA DE 2022

La pandemia de Covid-19 provocó un millón de muertes en todo el mundo desde desde enero, indicó el jueves la Organización Mundial de la Salud (OMS), llamando a los gobiernos a acelerar la vacunación de sus poblaciones. "Hemos sobrepasado el trágico hito de un millón de muertes a causa del Covid-19 desde principios de año", declaró el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en rueda de prensa. El máximo responsable de la agencia de salud de la ONU pidió a los gobiernos de todos los países que redoblen sus esfuerzos para vacunar a la totalidad de los trabajadores sanitarios, personas mayores y otros colectivos especialmente expuestos o vulnerables, para alcanzar una cobertura de vacunación del 70% para el conjunto de la población. En enero de 2022, la OMS, el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y sus socios crearon la Alianza para la Entrega de la Vacuna contra el Covid-19, con el objetivo de facilitar la distribución de dosis en 34 países donde la cobertura de vacunación es inferior al 10%, de los cuales todos a excepción de 60 se sitúan en África. Tedros se felicitó porque tan solo quedaban 10 Estados con coberturas inferiores al 10%, si bien "queda mucho por hacer".



EL DAÑO PULMONAR PERSISTE UN AÑO DESPUÉS DE SUFRIR NEUMONÍA POR COVID-19

Las secuelas de la infección originada por SARS-CoV-2 empezaron a conocerse muy poco después de que se produjeran, y sobrevivieran, los primeros miles de afectados en la primera ola de la pandemia, sobre todo en los que padecieron enfermedad grave por Covid-19. Se han perfilado ya más de cincuenta secuelas, aunque la lista aumenta a medida que se conoce más sobre las repercusiones de la infección. Afectan, en mayor o menor medida, a casi todos los órganos y sistemas del organismo, pero tal vez sea el pulmón en el que, de momento, las repercusiones futuras podrían ser más incapacitantes. El estudio, denominado Lung Injury Covid-19, se ha realizado sobre una cohorte clínica de más de 300 adultos que sobrevivieron a la infección por SARS-CoV-2 en la primera ola y que fueron atendidos en el citado hospital. Sus resultados se publican en Open Forum Infectious Diseases y es "el primero que estudia los efectos a largo plazo, sobre los cambios en los síntomas, la función pulmonar y la radiología torácica en pacientes con infección grave e infección leve-moderada un año después de la infección", señala a DM Myriam Calle Rubio, investigadora principal del trabajo y jefa del Servicio de Neumología del citado hospital.



INDRE CONFIRMA SEGUNDO CASO DE VIRUELA SÍMICA EN GUANAJUATO

La Secretaría de Salud federal ha confirmado hasta el momento 386 casos de la Viruela Símica, en 24 estados. Entre ellas está Guanajuato con 2 pacientes confirmados. La dependencia federal explicó en su Informe Técnico Semanal de Vigilancia Epidemiológica que hasta el 22 de agosto han analizado 862 personas, de las cuales 386 confirmaron la presencia del virus, 172 permanecen en estudio y han descartado 304 casos mediante una prueba de laboratorio.



RECOMENDACIÓN

Viruela Símica o Viruela del Mono:

La transmisión de persona a persona puede producirse por contacto estrecho con secreciones de las vías respiratorias o lesiones cutáneas de una persona infectada, o con objetos contaminados recientemente.





PACHUCA ARROLLA AL ATLAS 3-1

• “La Chofis” López anotó un gran gol, al estilo de Messi, para sellar la victoria del CF Pachuca ante el Atlas FC; es su primer gol con los Tuzos.

Javier Chofis López regresó con todo a la Liga MX, y prueba de ello es el espectacular gol que logró esta noche para sellar el triunfo del CF Pachuca. Fue en los minutos finales del encuentro, disputado en el Estadio Hidalgo, cuando la Chofis López anotó su primer gol con los Tuzos, que además selló el triunfo de su equipo. El ex de Chivas tomó el balón desde el medio campo, desde donde condujo hasta los linderos del área para sacar un disparo de zurda, al estilo de Messi, para vencer a Camilo Vargas. La Chofis suma una anotación y una asistencia en dos partidos disputados con el conjunto dirigido por Guillermo Almada. El CF Pachuca derrotó al Atlas FC en la jornada 16 del Apertura 2022 en el Estadio Hidalgo por marcador de 3 a 1 este jueves 25 de agosto. La escuadra dirigida por Guillermo Almada ha compuesto el paso en la Liga MX luego de una serie de tropiezos en las últimas jornadas.



TIP ROSHFRANS



LA BOMBA DE ACEITE ES EL CORAZÓN DEL COCHE

La bomba de aceite es un elemento esencial para garantizar una presión adecuada en el circuito de engrase del motor. Todo motor necesita lubricación para asegurar un correcto funcionamiento y alargar su vida útil. La bomba de aceite es, por tanto, la encargada de poner en circulación ese aceite y hacer que en todo el circuito del motor se mantenga una presión y un caudal adecuados, de acuerdo a las características del motor en sí. Habitualmente se dice que la bomba de aceite en un coche es como el corazón en un cuerpo humano, ya que este elemento es el encargado de succionar el aceite del cárter e impulsarlo a través del filtro y las galerías de aceite hacia los cojinetes del cigüeñal y del árbol de levas.



VOLTRO® SUPER PLUS

Está formulado con aceites básicos parafínicos hidrogenados y una avanzada tecnología de aditivos. Diseñado para cubrir los exigentes estándares de emisiones de 2007 (EPA 2007).

Beneficios:

- Brinda una sobresaliente protección anti desgaste a los motores a diésel de servicio severo, que cuenten con sistemas de recirculación de gases de escape (Motores EGR) o con tecnología Caterpillar ACERT™ prolongando su durabilidad.
- Alto valor de índice de viscosidad para garantizar un excelente desempeño en cualquier clima y condición de operación.
- Alta capacidad dispersante la cual le permite un insuperable control de depósitos, hollín y mínimo consumo de aceite evitando el atascamiento de anillos y válvulas, manteniendo por más tiempo su motor en óptimas condiciones.
- Su alta resistencia a la oxidación reduce al máximo el incremento de la viscosidad ocasionado por la continua operación del aceite a altas temperaturas.

